



Spenden für Japan. Die Kinder der Kita „Mittendrין“ freuten sich über einen wahrhaft großen Scheck: Durch den Verkauf von Selbstgebasteltem in der Einrichtung und auf dem Ostermarkt der Evangelischen Limesgemeinde kamen 800 Euro zusammen. Da die Gruppen der Kita nach Ländern benannt sind und eine davon „Japan“ heißt, zeigten die Kinder besonderes Interesse an den Erdbebenmeldungen und beschlossen, den gesamten Erlös einem Kinderheim in der erdbebengeschädigten Region Japans zugute kommen zu lassen.

Foto: privat